

# Kinder für die Natur sensibilisieren

Verein Dorfpflege sowie die Jungen und Mädchen des Kindergartens stellen Vogelfutterstationen her

**BETHELN** ■ „Wer möchte mitmachen?“ – sofort schossen zahlreiche Arme in die Höhe. Alle Jungen und Mädchen des Bethelner Kindergartens waren sofort Feuer und Flamme, gemeinsam mit Angela Grapentin und Karin Achenbach vom Verein

Dorfpflege Vogelfutter-Stationen zu basteln. In kleinen Gruppen präparierten die Kinder Tannenzapfen mit Draht, um diese später an Bäumen und Büschen aufhängen zu können. Währenddessen wurde der Rindertalg, also tierisches Fett, erhitzt. Dieser soll spä-

ter mit der Körnermischung verrührt werden, damit eine Masse entsteht, die zum Schluss in die Zapfen und Tongefäße geschmiert werden soll. „Engagierte Eltern werden diese Dinge beim Weihnachtsmarkt in Betheln verkaufen“, erläutert Vorsitzende

Angela Grapentin. Der Erlös kommt dem Kindergarten zugute. Im vergangenen Jahr hatte die Dorfpflege-Vorsitzende die Aktion im Kindergarten erstmals angeboten. Damals wurde der Erlös in Material für Nistkästen investiert, die später mit dem Nachwuchs gefe-

tigt wurden. „Es ist uns einfach wichtig, mit den Kindern zu arbeiten“, beschreibt Angela Grapentin, dass die generationenübergreifende Arbeit dem Verein am Herzen liege – eben auch, um die Kinder möglichst früh für die Natur zu sensibilisieren. ■ jk



Gemeinsam mit Angela Grapentin und Karin Achenbach vom Dorfpflege-Verein sowie mit Einrichtungsleiterin Anneliese Hein fertigen die Kinder die Futterstationen. ■ Fotos: Klein



Dorfpflege-Vorsitzende Angela Grapentin zeigt dem Nachwuchs, wie der Draht am Tannenzapfen befestigt werden muss.